

Die Mannschaft 1 ist weiterhin auf Aufstiegskurs!

Mit einem 5:4 Erfolg gegen Titelaspirant Rottenbach wurden wichtige 2 Punkte auf das Konto der Mannschaft eingespielt.

Die Chronologie des sehr spannenden Tennisnachmittags:

Nach den Niederlagen von Jörg (1) (in einem „Denk“-würdigen Spiel), Reinhard (2) (in einer sehenswerten Partie)

und David (5) (gegen eine regelrechte Gummiwand) holten diesmal die „Oldies“ die Kastanien aus dem Feuer.

Walter (6) in souveräner Manier, Thomas (4) (mit Nervenstärke von 4:6 im Tiebreak auf 8:6 und somit Sieg in 2 Sätzen!)

und vor allem Rudi (3)! Er drehte im letzten Einzel im entscheidenden 3. Satz die Partie von 1:4 auf 6:4 und holte damit den sehr wichtigen Punkt zum 3:3 nach den Einzeln!

Taktisch hervorragend aufgestellt wurde in den Doppelpartien wurde dann der sensationelle Sieg fixiert.

Jörg/Reinhard (1) sehr sicher und souverän, Rudi/Frank (2) waren nahe dran, brauchten aber dann nicht mehr aufs Ganze zu

gehen, weil mittlerweile auf Platz 3 die „Schwagermänner“ Walter/David (3) mit ein bisschen Zittern aber doch verdient den 3. Satz im Championstiebreak

nach 7:7 noch mit 10:7 für sich entscheiden konnten.

Freude groß – Kotelett gut durch – Erdbeertiramisu sehr lecker – Getränkeautomat auf Hochbetrieb – Sponsor Rainer (WIMA) für Dressen bedankt –

Jörg hochhoffiziell im Verein begrüßt und sehr herzlich willkommen geheißen – ebenso Joachim und Gernot (beide in entschuldigter Abwesenheit) - neue Präsidentin des Fanclubs einstimmig gewählt (Verena !) – Mario (Fanclub Obmann) Ehrendress überreicht.

Anmerkung am Rande: Sollte wer in der Nähe des Tennisheims eine weiße Weste finden, die gehört dem Reinhard,

der hat nämlich gestern seine verloren J!